
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Stade de Sao Paulo

REQUERIMENTO

EVIENTA:
REQUER INFORMAcéEs SOBRE OCORRENCIAS com A
LINHA DE ONIBUS 199 - CIRCULAR 1 E LINHA 295 —

CIRCULAR z _ CDNFDRME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO prerrogallva Vlscallzatóna do Vereador no exerciclo
de seu mandato,

CONSIDERANDO relatos e reclamações recebldas por este Edll
acerca de constantes atrasos dos ônibus da linha 199 - errcular 1

(normalmenle após as 17 00 horas) e Ilnha 299 - arrcular 2 (saidas
das 07-40 e 0816 do Terminal Rlbelrão Shopping),

REQUEIRO na turma reglmerrtal, sela olrcrado ao Sr. Prelerto
Munrcrpal para que seus rnvcrmado

(r) o matlve pelo qual ao menos 01 vez por semana na
atrasos nas Ilnhas e horârlos supra mencrcnados,

(u) Se a Transerp já recebeu reclamações sobre (: ocorrldo
Em caso posmvo qual provldênCla adotada,

(lil) Qual a soluçao/returno da reclamação 2021 91985 aberla
dla 00/09/2021, abordando os atrasos que ora se requer
explicações

(w) Qual a providência dennltlva a ser adotada para que os
atrasos não tenham recorrencia

Sala das Sessões, 09 de setembro de 2021.
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Elizeu Rocha
Vereador FP
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